



5A et CE de l'école de Coulgens sur un même projet

publié le 06/06/2019

Des animaux-walyses se rencontrent

Jeudi 23 mai, la classe de 5A est allée à l'école de Coulgens (RV à la salle des fêtes) pour rencontrer les CE de Maud Tinard et discuter des animaux-walyses qu'ils ont tous créés, à leur manière :

► 5A : animal-walyse en papier mâché et boîte d'environnement

► CE : fiche d'identité (cadre de vie, nourriture, prédateurs...)

La matinée a été consacrée à la présentation de chaque élève (collège et école) et à des jeux (dans la cour de l'école).

Après le pique-nique au stade (belle journée), retour à la salle des fêtes pour écrire l'histoire de ces animaux-walyses mêlés et lire chaque texte.

Ce temps de travail a été riche d'échanges. Il se poursuivra au collège : les élèves de 5A saisiront les textes à l'ordinateur et prépareront un recueil de textes illustrés.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.